

Stapelstein® Original

- Spiel-, Bewegungs- und Designelement für Groß und Klein.
- Schön und funktional zugleich. Mit einem zeitlosen Design, der Farbenvielfalt und den vielseitigen Einsatzmöglichkeiten vereint Stapelstein® Original Ästhetik und Funktion.

Für mehr Bewegung, Spiel und Fantasie im Alltag von Kindern.

Produktdetails

- Sicheres Spiel: Keine spitzen Ecken, wasser-, speichel-, bissfest und UV-beständig
- Stapelstein® Original: 180 g leicht und bis zu 180 kg belastbar, Durchmesser = 27,5 cm, Höhe = 12 cm
- Mit allen Produkten von Stapelstein® kombinierbar
- Aufgrund der Lichtverhältnisse bei der Produktfotografie und unterschiedlichen Bildschirm Einstellungen kann es dazu kommen, dass die Farbe der Produkte auf dem Bildschirm von der realen Wirkung abweicht.

Nachhaltigkeit

- 100 % Klimaneutralisierte Produktion in Deutschland
- Produktion in Chemnitz (DE)
- nach DIN EN ISO 50001 zertifiziert
- Zu 100 % recyclebar
- Material: Ressourcenschonendes EPP (expandiertes Polypropylen)

Einsatzmöglichkeiten

- Für mehr Bewegung, Spiel und Fantasie im Alltag von Kindern
- Für Drinnen und Draußen
- Genderneutral
- ab einem Jahr
- Höhenverstellbarer, dynamischer Hocker
- Für Kinder und Erwachsene mit und ohne körperlicher Einschränkung
- Auszeichnung: "spiel gut"-Siegel

Anwendungshinweise

- Spitze und scharfe Gegenstände und Untergründe wie zum Beispiel Schere, Messer, Nagel, Draht, Steine etc. nicht in Kontakt mit den Produkten von Stapelstein® bringen.
- Spitze und scharfe Gegenstände und Untergründe können zu bleibenden Schäden an den Produkten von Stapelstein® führen.
- Extreme Hitze und alle möglichen Zündquellen (Flammen oder Funken) vermeiden.

- Beim Spielen im Wasser, dienen die Produkte von Stapelstein® lediglich als Spielzeug und nicht als Schwimmhilfe. Die den Produkten von Stapelstein® sollen daher nur im flachen Wasser unter Aufsicht von Erwachsenen verwendet werden.
- Vorsicht beim Balancieren! Auf glatten Böden können ruckartige Bewegungen zum Rutschen der Stapelsteine führen. Ein Teppich oder eine Art Yoga-Matte verhindern das Rutschen der Stapelsteine.

Stapelstein® Original

- Play, movement and design object for young and old.
- Beautiful and functional at the same time. With a timeless design, the variety of colors and the versatile application possibilities – Stapelstein® Original combines aesthetics and function.

For more movement, play and fantasy in children's everyday life.

Product details

- Safe play: No sharp corners; water, saliva, bite and UV resistant.
- Stapelstein® Original: 180 g light and loadable up to 180 kg, diameter = 27.5 cm, height = 12 cm
- Can be combined with all Stapelstein® products
- Due to the lighting conditions during product photography and different screen settings, the color of the products on the screen may differ from the real color.

Sustainability

- 100 % climate-neutralized production in Germany
- Production in Chemnitz (DE)
- Certified according to DIN EN ISO 50001
- 100% recyclable
- Material: resource-saving EPP (expanded polypropylene)

Possible use

- For more movement, play and fantasy in children's everyday life
- For indoors and outdoors
- Gender neutral
- From the age of one
- Height-adjustable, dynamic stool
- For children and adults with and without physical limitations
- Award: "spiel gut" seal

Instructions for use

- Do not bring sharp objects and surfaces such as scissors, knives, nails, wire, stones, etc. into contact with all Stapelstein® products
- Pointed and sharp objects and surfaces can cause permanent damage to the Stapelstein® products.
- Avoid extreme heat and all possible sources of ignition (flames or sparks).
- When playing in the water, products from Stapelstein® only serve as a toy and not as a buoyancy aid. Products from Stapelstein® should therefore only be used in shallow water under adult supervision.

- Be careful when balancing! On slippery floors, jerky movements can cause the Stapelstein® elements to slide. A carpet or some kind of yoga mat prevent the elements from sliding.

WARNING

This product is suitable for children aged 1 year and older. Please ensure that this product is always used under adult supervision for children of any age. This product is not a life saving device. Stapelstein® products should only ever be stacked on a level, flat, non-slip surface to avoid any potential slippage. Because of the countless combinations that Stapelstein® products can be arranged and utilized in, be aware that when stacking together elements in any direction, the risk of the elements tipping or rolling exists. Please ensure that each element is always stacked securely on top of the other. When stacking for climbing-on and/or standing-on purposes, always make sure the base element is properly placed and firmly fixed on the ground and cannot tip or roll to the side. Stapelstein® never recommends stacking more than three (3) elements for climbing-on and/or standing-on purposes. For sitting purposes, please ensure that the user's feet are touching the floor when stacking three (3) or more elements at a time. If the base element is placed with its rounded top on the ground for sitting purposes, Stapelstein® never recommends stacking more than one (1) element unless user's feet are touching the floor.

Maximum Load Warning

Stapelstein® products have a maximum load capacity as follows:
Stapelstein® Original: 180 kg / 396 lbs, Stapelstein® Board: 120 kg / 264 lbs, Stapelstein® Inside: 50 kg / 110 lbs

Exceeding this weight limit may result in damage to the product, loss of stability, or potential injury to the user. To ensure safe play, please adhere to the following guidelines:

- Do not exceed the specified weight limit indicated for this product.
- Avoid standing, sitting, or placing excessive weight on parts of the product that are not intended for weightbearing.
- If multiple children are using the product simultaneously, ensure that the combined weight does not exceed the maximum load capacity.

Failure to comply with the maximum load capacity guidelines may result in structural failure, tipping, or other accidents leading to injury. Please supervise children during play and discontinue use if any signs of damage or instability are observed.

Sharp objects and surfaces such as scissors, stones, knives, nails, wire or small sharp children's teeth can leave permanent marks on Stapelstein® products and can also affect the stability of the products if they are particularly badly damaged. If Stapelstein® products are damaged by the user, whether accidentally or intentionally, all warranties, whether express, implied, or statutory, are voided. Stapelstein® is not responsible for any repairs, replacements, or refunds for a damaged product. The user acknowledges and

agrees that any damage caused to the product, including but not limited to misuse, improper handling, modification, tampering, or any other actions outside the scope of the product's intended use, voids any warranty that may have been in effect prior to the damage. Furthermore, the user assumes all risks associated with the damaged product and agrees to release the manufacturer and seller from any liability for damages, injuries, or losses resulting from the use or inability to use the damaged product.

Water play with Stapelstein® products

Stapelstein® elements are waterproof and can be taken into the water. However, Stapelstein® elements are particularly slippery when wet and do not replace a swimming aid! To ensure safe play, please adhere to the following precautions:

Supervision: Always supervise children during water play, regardless of their swimming abilities. Never leave children unattended while using this product.

Water Depth: Use this product only in water that is appropriate for the child's swimming abilities. Do not use in water that exceeds such depth as what is appropriate for the child's swimming abilities.

Swimming Ability: This product is intended for children who can swim independently. Do not use for children who are not yet confident swimmers or require floatation devices.

Diving Safety: Do not dive or jump on or from this product. It is not designed for diving or use as a diving platform.

Pool Rules: Familiarize yourself and your child with pool rules and regulations. Ensure that this product is used in accordance with the pool's specific safety guidelines.

Storage: After use, properly drain and dry this product to prevent the growth of bacteria and mold. Store it in a cool, dry place away from direct sunlight.

Cleaning Stapelstein® products

The Stapelstein® elements are waterproof and can be cleaned in the following manner:

Non-Toxic Cleaning: Use only non-toxic and child-safe cleaning solutions when cleaning the product. Avoid harsh chemicals, bleach, or abrasive cleaners that may leave residues.

Surface Wiping: For surface cleaning, use a soft cloth or sponge dampened with mild soap and warm water. Gently wipe the product's surfaces, paying extra attention to any areas that may come into direct contact with children's skin or mouths.

Drying: After cleaning, thoroughly dry the product to prevent moisture buildup, which can lead to mold or bacterial growth. Use a clean cloth or allow the product to air dry completely before storing or using it again.

Instructions Retention Warning

Please retain and do not discard the instructions provided with this product. The instructions contain important information regarding safe and proper use, assembly, maintenance, and potential hazards associated with the product. By retaining the instructions, you ensure that you have access to vital guidance and precautions throughout the product's lifespan. It will assist you in correctly assembling the product, understanding its features, and taking appropriate safety measures during play. Should you lend, gift, or resell this product, kindly pass along the instructions to the recipient to ensure they have access to the necessary information for safe use. Remember, the instructions are an integral part of ensuring a positive and secure experience with this product. Please keep them in a safe and easily accessible place for future reference. If, for any reason, you require a replacement set of instructions, please contact the manufacturer or visit our website for downloadable versions. Thank you for your cooperation in retaining the instructions and prioritizing the safety of those who interact with this product.

The use of this product is at the sole risk of the user. Stapelstein® shall not be liable for any direct, indirect, incidental, consequential, or special damages arising out of the use or inability to use the product. Please carefully read and follow all instructions provided with the product. It is the responsibility of the user to ensure safe and appropriate use, including supervision of children during play. This disclaimer applies to the maximum extent permitted by applicable law.

Sicher spielen

WARNUNG

Dieses Produkt ist für Kinder ab einem Alter von 1 Jahr geeignet. Bitte achte darauf, dass dieses Produkt bei Kindern jeden Alters stets unter der Aufsicht von Erwachsenen verwendet wird. Das Produkt dient nicht der Lebensrettung. Die Produkte von Stapelstein® sollten stets nur auf einer ebenen, flachen, nicht rutschigen Oberfläche gestapelt werden, um ein Verrutschen zu vermeiden. Da zahllose Kombinationen der Produkte von Stapelstein® umsetzbar sind, ist beim Stapeln der Elemente in jede Richtung darauf zu achten, dass diese umkippen oder wegröllen können. Bitte achte darauf, dass stets alle Elemente sicher übereinander gestapelt sind. Wenn die Elemente gestapelt werden, um darauf zu steigen und/oder zu stehen, solltest du darauf achten, dass das Basiselement ordnungsgemäß fest auf dem Boden positioniert ist und nicht umkippen oder wegröllen kann. Stapelstein® empfiehlt, niemals mehr als drei (3) Elemente zum Klettern und/oder Daraufstehen zu stapeln. Wenn du sie zum Sitzen nutzen möchtest, solltest du darauf achten, dass die FüÙe des Benutzers dabei noch den Boden beröhren, wenn drei (3) oder mehr Elemente aufeinander gestapelt sind. Wenn das Basiselement zum Sitzen mit der abgerundeten Seite nach unten platziert wird, empfiehlt Stapelstein®, nie mehr als ein (1) Element zu stapeln, es sei denn, die FüÙe des Benutzers beröhren den Boden.

Warnung – Maximale Tragfähigkeit

Produkte von Stapelstein® haben die folgende maximale Tragfähigkeit:
Stapelstein® Original: 180 kg / 396 lbs, Stapelstein® Board: 120 kg / 264 lbs, Stapelstein® Inside: 50 kg / 110 lbs

Eine Überschreitung dieser Obergrenze kann zu Produktschäden, Stabilitätsverlust oder Verletzungen des Benutzers führen. Bitte halte dich an folgende Anweisungen, um ein sicheres Spiel zu gewähren:

- Überschreite nicht das für dieses Produkt vorgegebene Höchstgewicht.
- Vermeide es, auf Teilen des Produkts zu stehen oder zu sitzen oder Teile mit großem Gewicht zu belasten, die nicht dafür vorgesehen sind.
- Wenn mehrere Kinder das Produkt gleichzeitig benutzen, darf ihr gemeinsames Gewicht die maximale Tragfähigkeit nicht überschreiten.

Eine Nichtbeachtung der maximalen Tragfähigkeit kann zu Verletzungen durch Zusammenstürzen, Umkippen oder andere Unfälle führen. Bitte beaufsichtige Kinder beim Spielen und brich die Benutzung ab, wenn du irgendwelche Anzeichen für Schäden oder Instabilität des Produkts entdeckst.

Scharfe Gegenstände und Oberflächen wie Scheren, Steine, Messer, Nägel, Drähte oder kleine scharfe Kinderzähne können bleibende Spuren auf den Produkten von Stapelstein® hinterlassen und sich auch auf die Stabilität der Produkte auswirken, wenn diese besonders stark beschädigt sind. Wenn

Produkte von Stapelstein® mutwillig oder unbeabsichtigt durch den Benutzer beschädigt werden, verfallen alle expliziten, impliziten oder gesetzlichen Garantien. Stapelstein® ist nicht für die Reparatur, den Austausch oder eine Preiserstattung für beschädigte Produkte verantwortlich. Der Benutzer erkennt an, dass Schäden am Produkt, u. a. durch Missbrauch, unsachgemäÙe Handhabung, Modifikation, Manipulation oder andere Handlungen außerhalb des vorgesehenen Anwendungsbereichs des Produkts, jede gegebenenfalls vor der Beschädigung bestehende Garantie unwirksam werden lassen. Darüber hinaus übernimmt der Benutzer die volle Verantwortung für das beschädigte Produkt und stellt den Hersteller und Verkäufer von jeder Haftung für durch die Verwendung und Nichtverfügbarkeit zur Verwendung solcher beschädigten Produkte verursachte Schäden, Verletzungen oder Verluste frei.

Wasserspiel mit Produkten von Stapelstein®

Die Elemente von Stapelstein® sind wasserfest und können mit ins Wasser genommen werden. Allerdings sind die Elemente von Stapelstein® im nassen Zustand sehr rutschig und kein Ersatz für eine Schwimmhilfe! Bitte beachte folgende Vorsichtsmaßnahmen für ein sicheres Spielen:
Beaufsichtigung: Beaufsichtige Kinder stets beim Spielen im Wasser, egal wie gut sie schwimmen können. Lass Kinder nie unbeaufsichtigt mit diesem Produkt spielen.

Wassertiefe: Verwende dieses Produkt nur in Wasser, dass für die Schwimmkenntnisse deines Kindes geeignet ist. Verwende es nicht in Wasser, dass tiefer ist als für die Schwimmkenntnisse deines Kindes geeignet wäre.
Schwimmkenntnisse: Dieses Produkt ist für Kinder gedacht, die selbstständig schwimmen können. Verwende es nicht für Kinder, die noch nicht selbstbewusst schwimmen können oder noch eine Schwimmhilfe benötigen.

Fahrsicherheit: Nutze dieses Produkt nie, um von ihm aus zu tauchen oder davon runterzuspringen. Es ist nicht zum Tauchen oder als Sprungturm gedacht.

Schwimmbeckenregeln: Mache dich und dein Kind mit den im Schwimmbecken geltenden Regeln vertraut. Sorge dafür, dass dieses Produkt gemäß den im Schwimmbecken geltenden Sicherheitsbestimmungen genutzt wird.

Aufbewahrung: Trockne das Produkt nach dem Gebrauch ordnungsgemäß, um die Bildung von Bakterien und Schimmel zu vermeiden. Bewahre es an einem kühlen, trockenen Ort vor dem Sonnenlicht geschützt auf.

Reinigung der Produkte von Stapelstein®

Die Elemente von Stapelstein® sind wasserfest und können wie folgt gereinigt werden:

Ungiftige Reinigung: Verwende zur Reinigung des Produkts ein ungiftiges und kindersicheres Reinigungsmittel. Vermeide scharfe Chemikalien, Bleiche oder Scheuermittel, die Rückstände hinterlassen könnten.

Abwischen der Oberfläche: Bitte verwende ein feuchtes Tuch oder einen feuchten Schwamm mit milder Seife und warmes Wasser, um die Oberfläche zu reinigen. Wische die Oberflächen des Produkts sanft ab und achte dabei besonders auf Bereiche, die in direkten Kontakt mit der Haut oder dem Mund von Kindern kommen können.

Trocknen: Trockne das Produkt nach der Reinigung gründlich, um zu vermeiden, dass sich Feuchtigkeit staut, die zur Bildung von Schimmel oder Bakterien führen kann. Verwende ein sauberes Tuch und lass auch das Tuch vollständig an der Luft trocknen, bevor du es wegpackst oder erneut benutzt.

Warnung – Aufbewahrung der Anleitung

Bitte bewahre die Anleitung für dieses Produkt auf und wirf sie nicht weg. Die Anleitung enthält wichtige Informationen zur sicheren und ordnungsgemäÙen Verwendung, Montage und Wartung sowie zu mit dem Produkt verbundenen potenziellen Gefahren. Indem du die Anleitung aufbewahrst, sorgst du dafür, dass du während der gesamten Gebrauchsdauer des Produkts Zugang zu wichtigen Hinweisen und Vorsichtsmaßnahmen hast. Sie wird dir dabei helfen, das Produkt zu montieren, seine Eigenschaften zu verstehen und während des Spielens geeignete Sicherheitsmaßnahmen zu ergreifen. Wenn du dieses Produkt verleihst, verschenkst oder weiterverkaufst, gib bitte auch diese Anleitung an den Empfänger weiter, um sicherzustellen, dass er oder sie Zugang zu den für eine sichere Verwendung erforderlichen Informationen haben. Bedenke, dass diese Anleitung eine wesentliche Voraussetzung für ein positives und sicheres Produkterlebnis ist. Bitte verwahre sie an einem sicheren und leicht zugänglichen Ort, um später auf sie zurückkommen zu können. Wenn du aus irgendeinem Grund eine Ersatzanleitung benötigst, wende dich bitte an den Hersteller oder besuche unsere Website, wo du Versionen zum Herunterladen findest. Vielen Dank, dass du diese Anleitung aufbewahrst und durch deine Kooperation dabei hilfst, die Sicherheit aller Personen, die dieses Produkt handhaben zur obersten Priorität zu machen.

Die Verwendung dieses Produkts geschieht auf eigene Verantwortung. Stapelstein® haftet nicht für aus der Verwendung dieses Produkt oder der mangelnden Möglichkeit der Verwendung des Produkts resultierende direkte oder indirekte Schäden, Nebenschäden, Folgeschäden oder Sonderschäden. Bitte lies und befolge die dem Produkt beiliegende Anleitung sorgfältig. Der Benutzer hat für eine sichere und angemessene Nutzung, einschließlich einer Überwachung der spielenden Kinder, zu sorgen. Dieser Haftungsausschluss gilt im größtmöglichen gesetzlich zulässigen Umfang.

Safe play